

auch nicht mitteilen. Wir sollen nicht immer alles mitteilen – die Geistige Führung zeigt mir immer genau das Richtige. Für mich ist der größte Teil an dieser Arbeit: Geschehen lassen! Geschehen lassen, das was wir nicht machen können. Das ist Geistige Heilung. Wir können sie nicht machen – deswegen geschehen lassen. Es geschieht oder geschieht nicht. Es dauert. Geistige Heilung ist für mich nach wie vor ein tiefes Geheimnis! Ein tiefes Geheimnis, das wir nicht kennen und es wäre gut, wenn wir es auch nie erfahren, ergründen würden. Der Mensch muss auch nicht überall mischen und verändern! Deswegen ist für mich die Geistige Heilung ein tiefes Geheimnis und ist Liebe, Liebe und noch einmal Liebe und Selbstheilung. Ein Geheimnis wird es mit Sicherheit auch bleiben.

Als die beiden gegangen waren, war es bereits abends sehr spät geworden. Ich hatte ganz leise Musik laufen. Heute arbeite ich ohne Musik, weil ich einfach hören muss, was geschieht. Ich habe dann diese Musik so laut aufgedreht, bis zum Anschlag. Es hat gedröhnt im ganzen Raum und mich erfüllte das Gefühl: Ich bin dieser Raum. Bis in jede Ecke und bis an die Decke. Ich meinte mich in alle Richtungen ausdehnen zu können. Im hinteren Teil des Raumes hatte ich immer einen Kerzenleuchter stehen mit fünf langen Kerzen. Eine dieser Kerzen hatte ich trotz aller Versuche nie zum Brennen bekommen. Nun ging ich nach hinten, zündete alle Kerzen an, wie im Schlaf, und plötzlich machte diese eine Kerze ein zischendes Geräusch, eine riesige Flamme schnellte hoch und die Kerze brannte